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протокол м 5

заседаншя Совета Общественного Совета

с. Якшур-Бодья

Республики>.

<<Континент>, Корепанов А.В. - директор МАУ ИКЦ, Варавинов О.М.
заместитель главы Администрации Якшур-Бодьинского района, Ускова А.А. -

начальник территориального Управления <сЯкшур-Бодьинское>>.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1,. О досрочном сложении полномочий члена Общественного совета
Усковой А.А. и избрании нового члена Общественного совета.
2. о составе комиссий.
3. О дорожной безопасности на дорогах местного значения
муниципальцого образования <<Муниципальный округ Якшур-
Бодьинский район Удмуртской Республики>.
4. О работе детских площадок в период летншх каникул.
5. О проведешии приема грая(дан членами Общественного совета.
б.Овзаимодействииссоциально-ориентированными
некоммерческими организациями,
движением.

добровольческим (волонтерским)

Itенёва Н,А., председатель Общественного совета: предложила для ведения
протокола избрать секретарем заседаниrI Пасынкову Л.А. .Щругие
предложения не поступили.
Голосование: <<ЗА>> - 8, <<против>) - 0, <<воздержалось>> - 0.

Первьlй вопрос: кО dосрочном аrоilсенаа полномочuй члена
Общесmвенноzо совеmа Усковой А,А, u uзбранаu Hoаozo шена
О б uцесmв eHшozo со веmФ).

муниципального образования <<Муниципальный округ Якшур-
Бодьинский район Удмуртской Республикш>

(25)> сентября 2024 года

Присутствовали: Паоынкова Л.А., Ценёва Н.А., Ардашева В.М., Игнатьев
Н.А., Ардашева В.М., Исаева В.М., Бармин В.С., Мулланурова А.Ф..

Поторочин С.В. - председатель Совета депутатов муницип€}пьного
образования <<Муницип€tльный округ Якшур-Бодьинский район Удмуртской

Приглашенные: Вахрушева О.А. - методист по проектной деятельности

Слушали:



Ifенёва Н.А., поступило заявление от Усковой А.А. о сложении полномочий
чпеЕа Обществецного совета, в связи с назначением на муниципальную

должность - начальника территориального Управления (Якшур-Бодьинское),
подпадавIIIуIо под ограничения членства в Общественном совете. Предлагаю
принrIть решение об освобождении Усковой А.А. от должности члена
Общественного совета.
Голосование: <<ЗА) - 8, (против) - 0, <<воздержалось) - 0.
Itенёва Н.А., нам необходимо выдвинуть и утвердить нового члена
Общественного совета, Ускова А.А. ранее выдвигаJIась от членов
Общественного совета, предлагаю избрать в состав Общественного совета
Корепанова А.В., руководителя (ДОБРОТIF-НТРa>. ,Щает краткую
характеристику.
Булут ли другие кандидатуры? Предложений нет.
Кто желает выск€lзаться заили против предложенной кандидатуры?
Нет желающих. Против кандидатуры предложения не поступили.
Предлагаю перейти к голосоваIIию.
Голосование: <<ЗА) - 8, ((против) - 0, <<воздерж€rпось) - 0.
Вьtсmупалu: Корепанов А.В., поблагодарил за доверие, выр€вил готовность

работать на благо района.

Вmорой вопрос: кО сосmаве комассuй>.

Itенёва Н.А., коллеги в соответствии с Положением об Общественном совете
необходимо нЕвначить вновь избранных членов Общественного совета в
составы комиссий Общественного совета. В соответствии с поступившими
заявлениями предлагаю Исаеву В.ру Леонидовну утвердить в составе
комиссии по соци€tльной политике (здравоохранение, образование, культура,
молодежь, спорт, социальное обеспечение), а вновь избранного члена
Общественного совета Корепанова Александра Вениаминовича в составе
комиссии по рЕtзвитию цражданского общества и р€[звитию |ражданских
инициатив.
Проводится голосование.
Голосование: <ЗА>> - 8, <<против>) - 0, <<воздержалось>> - 0.

Треmай вопрос: кО dоросtсной безопасносmа на dороzаж месmноzо
значенuя мунul4апшпьноzо образованuя кМунацапшlьньtй окру? Якшур-
Б odb uнскuй район Уdмурmско й Республuка>,

Слушалlu:
I{eHeBa Н.А., предоставила слово заместителю главы Администрации района
по строительству и ЖКХ Варавинову Олеry Михайловичу.
Вьлсmупалаz



Варшванов О.М., знакомит с принимаемыми решениями и проведенными

работами по приведению дорог в нормативное состояние и обеспечению

безопасности на дорогах.
Проходит обсуждение вопроса.
Поступили следующие предложения по обеспечению безопасности на

дорогах:
- вдоль ТЩ <Вятский>> определить зону пешеходного тротуара;
- напротив МБУ ДО uЯкшур-Бодьинская ЛJIИ) на автодороге по ул.
Щентральная с. Якшур-Бодья установить пешеходный переход и (лежачих

полицейских) с двух сторон от перехода;
- по ул. Кирова требуется пешеходный переход напротив территории
ветстанции;
- на повороте в микрорайон <<Школьный>> с. Якшур-Бодья требуется знак -

укЕватель.
Ilенёва Н.А, - предлагаю по поступившим предпожениям подготовить и
направить письменный обращения Главе МО, ИП Гырдымов, КУ УР
<Управтодор).
Проводится голосование.
Голосование: <<ЗА> - 8, ((против) - 0, <<воздержЕtлось) - 0.

Чеmверmьlй вопрос: кО рабоmе demcKtlx плоtцаdок в пераоd леmнuх
канuкул)).

Слуtuала:
IteHeBa Н.А., слово предоставляется директору МАУ ИКЦ Корепанову
Александру Вениаминовичу. Выступление.
Обсуждение вопроса.
Предложения по организации мероприятий на детских площадках в период
летних каникул.
Itенёва Н.А. предлагаю принять решение:
1) Одобрить новый опытработы с детьми в периодлетнихканикул.
2) МАУ ИКЦ информировать население района о работе детских
площадок в период летних каникул в г€вете <<Рассвет Якшур-Бодьинского

района>>.

Проводится голосование.
Голосование: <<ЗА)) - 8, ((против) - 0, <<воздерж€lпось) - 0.

Пяmьlй вопрос: <<О провеdенаа прuема zpactcdaH .l,ленама Общесmвенноео
совеmD).

Слушалlu:



{

Itенёва Н.А. - предлагаю рассмотреть вопрос проведения приема граждан
членами Общественного совета. Предлагаю проводить раз в квартап в здании

МАУ (ИКЦ).
Обсуждение предложения.
Itенёва Н.А. - предлагаю принять предложение и провести прием цраждаII в
ноябре 2024 года.
Проводится голосование.
Голосование: <<ЗА)) - 8, (против)) - 0, <<воздержалось>> - 0.

Шесmой вопрос: кО взаtлмоOейсmваu с соцашrьно-орuенmарованныма
некоммерческш]иu орzuназацuяма, dобровольческшм (волонmерскшчl)
dвuмсенаем>.

Слуtuалlu:
IteHeBa Н,А., предоставила слово Вахрушевой Оксане Алексеевне - методисту
информационно-методического отдела МАУ <Информационно-культурный
центр). Оксана Алексеевна ознакомила присутствующих с работой соци€tльно
ориентированных некоммерческих организаций и достижениях.
Обсуждение информации.

IfeHeBa Н,А' предоставила слово Широбоковой Е.И.- заведующей молодежного
центра <<Континент). Екатерина Игоревна ознакомила присутствующих с

работой волонтеров.
Обсуждение информации.
Ifенёва Н.А, - предлагаю ежекварт€lльно, совместно с другими общественными
объединениями цраждан, проводить благотворительные акции, а также

разработать социальный проект в направлении рЕ}звития гражданского
общества в районе.
Проводится голосование.
Голосование: <<ЗА> - 8, <<против) - 0, <<воздержалось>> - 0.

Щенёва H.A.n вопросы повестки заседания рассмотрены, заседание объявляется
закрытым. Спасибо за работу.

Председатель Общественного Совета
МО <Муниципальный округ
Якшур-Бодьинский район
Удмуртской Республики>>

Секретарь

r l, Б / н.А. Idенёва- а' n--,- '

,//а*r- Л.А. Пасынкова


